



Política de privacidad

Junio 2025

## Política de privacidad

### Eurotrade International Ltd

#### ¿Para qué sirve esta Política de Privacidad?

Esta política de privacidad es para este sitio web y rige la privacidad de sus usuarios que deciden utilizarla.

La política establece las diferentes áreas en las que se refiere a la privacidad del usuario y describe las obligaciones y requisitos de los usuarios, el sitio web y los propietarios del sitio web. Además, la forma en que este sitio web procesa, almacena y protege los datos y la información del usuario también se detallará en esta política.

#### El sitio web

Este sitio web y sus propietarios adoptan un enfoque proactivo para la privacidad del usuario y se aseguran de que se tomen las medidas necesarias para proteger la privacidad de sus usuarios a lo largo de su experiencia de visualización.

#### Uso de cookies

Este sitio web utiliza cookies para mejorar la experiencia de los usuarios mientras visitan el sitio web. Cuando corresponda, este sitio web utiliza un sistema de control de cookies que permite al usuario, en su primera visita al sitio web, permitir o no el uso de cookies en su computadora / dispositivo. Esto cumple con los requisitos legislativos recientes para que los sitios web obtengan el consentimiento explícito de los usuarios antes de dejar o leer archivos como cookies en la computadora / dispositivo de un usuario.

Las cookies son pequeños archivos guardados en el disco duro del ordenador del usuario que rastrean, guardan y almacenan información sobre los intereses del usuario y el uso del sitio web. Esto permite que el sitio web, a través de su servidor, brinde a los usuarios una experiencia personalizada dentro de este sitio web.

Se advierte a los usuarios que si desean denegar el uso y el almacenamiento de cookies de este sitio web en el disco duro de sus computadoras, deben tomar las medidas necesarias dentro de los sistemas de seguridad de sus navegadores web para bloquear todas las cookies de este sitio web y sus proveedores de servicios externos.

Este sitio web utiliza software de seguimiento para monitorear a sus visitantes para comprender mejor cómo lo usan. Este software es proporcionado por Google Analytics, que utiliza cookies para rastrear el uso de los visitantes. El software guardará una cookie en el disco duro de su computadora para rastrear y monitorear su participación y uso del sitio web, pero no almacenará, guardará ni recopilará información personal.

Puede leer la política de privacidad de Google aquí para obtener más información Política [de privacidad – Privacidad y condiciones – Google](#)

Otras cookies pueden ser almacenadas en el disco duro de su computadora por proveedores externos cuando este sitio web utiliza programas de referencia, enlaces patrocinados o anuncios. Dichas cookies se utilizan para el seguimiento de conversiones y referencias y, por lo general, caducan después de 30 días, aunque algunas pueden demorar más. No se almacena, guarda ni recopila ninguna información personal.

## **Contacto y comunicación**

Los usuarios que se ponen en contacto con este sitio web y/o sus propietarios lo hacen de forma discreta y proporcionan los datos personales solicitados bajo su propio riesgo. Su información personal se mantiene privada y se almacena de forma segura hasta que ya no sea necesaria o no tenga uso, como se detalla en la Ley de Protección de Datos de 2017. Se ha hecho todo lo posible para garantizar un proceso de envío de formulario a correo electrónico seguro, pero se aconseja a los usuarios que utilicen dichos procesos de formulario a correo electrónico que lo hagan bajo su propio riesgo.

Este sitio web y sus propietarios utilizan cualquier información enviada para brindarle más información sobre los productos / servicios que ofrecen o para ayudarlo a responder cualquier pregunta o consulta que pueda haber enviado. Esto incluye el uso de sus datos para suscribirse a cualquier programa de noticias por correo electrónico que opere el sitio web, pero solo si esto se le aclaró y se le otorgó su permiso expreso al enviar cualquier formulario al proceso de correo electrónico. O por el cual usted, el consumidor, ha comprado previamente o ha preguntado sobre la compra de la empresa de un producto o servicio con el que se relaciona el boletín de noticias por correo electrónico. Esta no es de ninguna manera una lista completa de sus derechos de usuario con respecto a la recepción de material de marcado de correo electrónico. Sus datos no se transmiten a terceros.

## **Correo electrónico Newsletter**

Este sitio web opera un programa de noticias por correo electrónico, que se utiliza para informar a los suscriptores sobre los productos y servicios suministrados por este sitio web. Los usuarios pueden suscribirse a través de un proceso automatizado en línea si así lo desean, pero hacerlo por su cuenta. Algunas suscripciones pueden procesarse manualmente mediante un acuerdo previo por escrito con el usuario.

## **Eurotrade International Ltd**

3 Parque Esmeralda, Trianón, Quatre Bornes 72257,  
República de Mauricio

Teléfono: +44 20 80047430

[www.eurotrader.com](http://www.eurotrader.com) | [support@eurotrader.com](mailto:support@eurotrader.com)

Autorizado y regulado por FSC de Mauricio

Número de licencia GB (22201125)

JUNIO 2025